

## Jahresversammlung der Korporation Freiteil Sarnen vom 21. Mai 2019

Die 82 Stimmberechtigten genehmigten an der Korporationsversammlung einstimmig die Jahresrechnung und den Jahresbericht 2018. Der Präsident Niklaus Wirz und Freiteilrat Peter Seiler wurden für weitere vier Jahre im Amt bestätigt.

### Jahresbericht und Jahresrechnung

Freiteilpräsident Niklaus Wirz durfte in seinem Jahresbericht auf ein intensives und auch erfolgreiches Geschäftsjahr 2018 zurückblicken. Bei einem Umsatz von 4,2 Mio. Franken resultierte ein erfreulicher Gewinn von Fr. 959'400.-. Dieser wurde dem Eigenkapital zugeschlagen und wird für die Rückzahlung von Bankdarlehen eingesetzt.

### Wiederwahl Freiteilrat

Die Versammlung bestätigte die beiden bisherigen Freiteilräte Niklaus Wirz und Peter Seiler für weitere vier Jahre in ihren Ämtern. Niklaus Wirz wird der Korporation Freiteil weiterhin als Präsident vorstehen und Peter Seiler ist verantwortlich für das Projekt Wärmeverbund Sarnen.

### Wärmeverbund

Das Projekt Wärmeverbund Sarnen der Holz-Fernwärme Sarnen AG bildete im vergangenen Geschäftsjahr die

Haupttätigkeit. Inzwischen ist das Heizwerk aufgerichtet und der Leitungsbau befindet sich in Ausführung. Die Bauarbeiten sind im Zeitplan, sodass die Betriebsaufnahme des Wärmeverbundes auf den 1. Oktober 2019 erfolgen kann. Erfreulicherweise ist die Nachfrage nach thermischer Heizenergie im Anschlussperimeter sehr gut, was bereits im heutigen Zeitpunkt auf eine optimale Auslastung der Anlage hindeutet. Aufgrund der umfangreichen Grabarbeiten für das Leitungsnetz sind in den betroffenen Gebieten Verkehrsbehinderungen leider nicht zu vermeiden. Die Bauherrin bittet die Bevölkerung um Verständnis.

### Hotel Krone Sarnen

Im Hotel Krone Sarnen wurde im Januar/Februar 2019 eine umfassende Küchensanierung umgesetzt. Ebenso sind noch in vier Hotelzimmern die Nasszellen erneuert worden. Das Pächterehepaar Josef und Klara Inderbitzin hat den bestehenden Pachtvertrag um weitere fünf Jahre bis zum 31. Dezember 2023 verlängert. Die Korporation Freiteil freut sich auf die weitere Zusammenarbeit und dankt dem Ehepaar Inderbitzin und dem ganzen Team für den grossen Einsatz.

### Patrick Imfeld



Heizzentrale Wärmeverbund Sarnen



Küche Hotel Krone Sarnen